



SABTU, 28 DESEMBER 2019

LIBURAN

## Malioboro Dipadati Pengunjung

**YOGYAKARTA** - Liburan Natal dan Tahun Baru yang cukup panjang bersamaan dengan libur sekolah membuat ramai berbagai objek wisata. Sejumlah ruas jalan mengalami kemacetan dan sebagian dialihkan supaya pengguna jalan bisa sampai ke lokasi meskipun harus bersabar dan melintasi jalan yang tidak seperti biasanya.

Jalan Malioboro yang menjadi tujuan utama juga mengalami kemacetan, karena begitu banyaknya kendaraan yang melintas.

Polisi lalu lintas membuat sistem buka-tutup supaya kendaraan tidak menumpuk di satu ruas. Mereka yang akan menuju Malioboro diarahkan berputar melintasi Kotabaru untuk mengurai kemacetan.

Selain ruas jalan yang penuh, tempat perhentian bus juga dipadati penumpang seperti di Terminal Bus Jombor yang menjadi salah satu pintu masuk Yogyakarta.

Banyaknya aktivitas di sana mendorong DPRD DIY mengajukan permintaan supaya tempat-tempat keramaian ditambah dengan CCTV. Hal itu dilakukan supaya pengunjung merasa nyaman selama berada di sana. Apalagi, saat liburan panjang seperti Natal dan akhir tahun ini.

Komisi A DPRD DIY bersama Badan Kesbang-pol dan Satpol PP merekomendasikan hal tersebut saat kunjungan lapangan ke terminal tersebut dan Pos Pengamanan Monjali. Kunjungan lapangan untuk memastikan kesiapan keamanan dan ketertiban libur Natal dan Tahun Baru 2020.

### **Jaminan Keamanan**

Terminal Jombor selama musim liburan memang ramai, terlebih saat liburan Lebaran. Banyak pengguna bis naik dan turun di sana untuk transit kemudian meneruskan perjalanan atau memang tujuan Yogyakarta dan sekitarnya.

Ketua Komisi A DPRD DIY, Eko Suwanto mengatakan, Terminal Jombor merupakan tujuan bagi wisatawan dan juga pemudik.

Karena itu, harus ada jaminan keamanan bagi mereka yang berkunjung di terminal tersebut maupun di pusat-pusat keramaian lainnya, terutama yang memanfaatkan moda transportasi darat.

"Jaminan keamanan membuat mereka yang berada di sana merasa nyaman, sehingga bisa sampai ke tujuan tanpa halangan apapun," tandas Eko.

Ia mengapresiasi para petugas yang berjaga di sejumlah titik, membuat pengunjung merasa aman. Pengunjung yang mengalami kesulitan bisa langsung menuju posko-posko yang ada di beberapa tempat keramaian. Selain itu, petugas juga terus-menerus melakukan patroli.(D19-33)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan 2. UPT. Malioboro 3. Sat Pol PP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005